



**Nombre de alumnos: Claudia del Carmen
Vázquez Moreno**

**Nombre del profesor: María de los Ángeles
Venegas Castro**

Nombre del trabajo: concepto y evolución

Materia: medicina social

Noveno cuatrimestre, sábados

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de Mayo de 2020.

CONCEPTO Y EVOLUCIÓN

1.-DEFINE QUE ES EL FUNCIONALISMO.

Es la manera en como estamos organizados, clasificados, es decir se incluye todos los roles que como miembros de un grupo social asumimos día con día al interactuar entre nosotros y de manera en que nos adecuemos en nuestras respectivas actividades es como lograremos el buen funcionamiento evitando conflictos. (Castro, 2020)

2.-DEFINE LOS CONCEPTOS SALUD ENFERMEDAD.

Salud: La puedo definir como un estado de bienestar que la humanidad busca desde siglos atrás, es estar en plenitud un uno mismo, alcanzar el equilibrio entre la salud física y la salud mental.

Enfermedad: es la reacción del organismo a la presencia patológica negativa, la cual se puede derivar del desde al ambiente en que vivimos asta nuestro estado de ánimo.

3.- EXPLICA LOS 4 FACTORES QUE DETERMINAN LA PARADOJA DE LA SALUD.

Factor epidemiológico: Se trata del avance de la ciencia en los que han contribuido a aumentar la prevalencia de los trastornos crónico-degenerativos.

Factor psicológico: Se trata de los trastornos que sufre cada individuo por las inconformidades en cuanto a su apariencia.

Factor económico comercial: Trata de apaciguar las expectativas generando falsas esperanzas en cuanto a los servicios de salud (navarro, 2012) Factor asistencial: En los últimos tiempos la demanda de asistencia de salud ha incrementado por ejemplo, en los indicadores muy incrementados de consultas por habitantes en todas las regiones y países: el factor asistencial.

4.- DE ACUERDO A LA ANTOLOGÍA EXPLICA CUÁLES SON LOS 3 RETOS A CUMPLIR PARA LA MEDICINA SOCIAL.

La salud pública como subsistema social está en la obligación de hacer su contribución al ideal socialista, humano y democrático

También hay que contribuir decididamente a hacer más científica la medicina moderna por aumentar sus posibilidades de una mejor cuantificación. Decisivos en esta dirección son el campo que abren los marcadores biológicos genéticos, bioquímicos e inmunológicos y las posibilidades que dan las computadoras electrónicas para resumir la información prolija de los estudios poblacionales.

Castro, M. d. (2020). *antologia UDS*.

Linson, D. E. (s.f.). *manual salud-enfermedad*. IMMS.

navarro, g. (2012). <http://www.fesemi.org.mx>.